

*Le président Díaz-Canel remercie  
le Mexique de son soutien à  
Cuba.*

---



## Photo des archives du ministère cubain des Affaires étrangères.

La Havane, 16 nov. (RHC)- Le président Miguel Díaz-Canel a souligné ce mardi le soutien à Cuba de son homologue mexicain, Andrés Manuel López Obrador.

Dans un tweet, Miguel Díaz-Canel cite des propos que le président mexicain a tenus lundi lors de son conférence de presse matinale: «Personne n'a le droit d'asphyxier un peuple, c'est vil, méprisable», a souligné Andrés Manuel Lopez Obrador.

Le président mexicain a ainsi confirmé son rejet du blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis depuis près de six décennies, considéré comme le principal obstacle au développement de Cuba.

Interrogé par un journaliste, Andrés Manuel Lopez Obrador a réaffirmé sa condamnation de la politique agressive de Washington, ainsi que sa défense de l'indépendance et de la souveraineté des pays.

«Asphyxier les Cubains qui ont décidé de rester à Cuba, qui sont contre le blocus, est inhumain. Isoler et étouffer les autres ne peut être le droit de personne, et le faire au moyen de pratiques qui conduisent un peuple à se rebeller contre son gouvernement est vil et méprisable», a-t-il déclaré.

«Après deux siècles de prédominance d'une politique nord-américaine d'assujettissement, le fait qu'un pays comme Cuba ait l'arrogance de se sentir libre et indépendant, rien que pour cela, mérite toute notre admiration et notre respect», a fait remarquer le président López Obrador.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/277366-le-president-diaz-canel-mercie-le-mexique-de-son-soutien-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**